

Mgr Ocáriz demande d'appuyer généreusement la demande du Pape pour ce mois d'octobre

Le prélat invite tous les membres de l'Œuvre, les coopérateurs et ceux qui participent aux apostolats de l'Opus Dei, à répondre à l'appel du Pape à prier le chapelet pour demander à la Sainte Vierge, Mère de Dieu, et à Saint Michel Archange de protéger l'Église.

01/10/2018

Le pape François a invité tous les catholiques à réciter chaque jour le chapelet durant le mois d'octobre et à le terminer par l'invocation « Sub tuum praesidium » et par la prière à Saint Michel archange (cf. communiqué du Bureau de presse du Saint-Siège, 29 septembre 2018).

Ces prières nous aideront à diffuser la paix du Christ et à implorer de manière toute spéciale le don de l'unité dans l'Église et dans le monde. Nous ne pouvons pas ignorer, comme le disait Saint Paul aux Éphésiens, que « nous ne luttons pas contre des êtres de sang et de chair, mais contre les Dominateurs de ce monde de ténèbres, les Principautés, les Souverainetés, les esprits du mal qui sont dans les régions célestes » (Éph 6,12).

Je demande vivement à tous les membres de l'Œuvre, aux coopérateurs et à ceux qui participent à ses apostolats, de seconder généreusement ce désir du pape. Qu'ils fassent connaître cette invitation à leurs amis, afin que notre Mère Sainte Marie et Saint Michel Archange protègent l'Église.

30 septembre 2018

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/mgr-ocariz-demande-d-appuyer-genereusement-la-demande-du-pape-pour-ce-mois-d-octobre/> (10/01/2026)